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令 和 ６ 年 第 １ 回 定 例 会 総 体 質 問 通 告 事 項 
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岡 野 長 寿 議 員（ 日 本 共 産 党 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 労働分野においてウェルビーイングを実現する予算となっている

のか 

(1) 市立の保育所における正規保育士と非正規保育士の人数とその

割合はどうなっていますか  

(2) 非正規保育士の中でフルタイムで働いているのに非正規となっ

ている保育士の人数とその割合はどうなっていますか  

(3) 前年度と比べてその割合は改善されていますか  

(4) 新年度予算では改善の方向に向かった予算措置がなされていま

すか 

 

２ 生活交通など、市民の利便性の高い街づくり、ウェルビーイング

な予算措置がとられているのか  

（1）橋代の問題を公共交通の問題として正面からとらえ、これに対

する補助制度をつくるべきではありませんか  

（2）福祉施策としても、出産・子育てに関連した事業として限定す

るのではなく、高齢者も含めた市民の通院などへの助成制度へ

と拡充をするべきではありませんか  

 

３ 今こそ教育の充実を  

（1）給食無償化の第一歩として三原市が第２子からの給食費無償化

を実施することをどう受け止めていますか  

（2）多くの会派、議員から提案がある給食費無償化に今年度中に踏

み切る考えはありませんか  

（3）給食費を公会計にして、市役所で集める方法と従来の方法の優

劣についてどのように考えているか  

（4）公会計化はなぜ実施が遅れているか  

 

４ 社会保障制度の改善（国保料・介護保険料軽減）について  

（1）Ｒ６年度の国保料は値上げしないと明言しますか  

（2）子ども均等割りを廃止すべきではありませんか  

（3）介護保険料をいくら引き下げますか  
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５ 農業や漁業振興について  

（1）地方の農地活用の観点から、人口増加、後継者対策、環境維持、

給食とのコラボ、漁業振興との連携公務労働の復活などの観点

から農業・漁業の戦略的な総合まちづくり方針を検討するお考

えはありませんか  

（2）給食調理場の管理について公務労働でやると確認できますか  

 

６ 防災・減災に関連した事業について  

（1） 市庁舎や消防本署、西消防署周辺の道路の液状化について、防

災計画上どのようになると想定しているか  

（2） その点を明確にしないと地震後に有効な手立てを取れないと

思うが、いかがか  

（3） 計画上そのことが明確にされてないのであれば、市独自に調査

を行い明確にする必要があるのではないか  

（4） 防災拠点である市役所周辺の道路通行に障害が起きるような

建物の倒壊についてどのように予測しているか  

（5） 市の住宅の耐震診断や耐震改修の実施状況についてはどうか  

（6） 能登半島地震の経験から、耐震診断や耐震改修を大いに進めな

ければならないが、そのための手立てについてどのように考え

ているのか  

 

 


